



2024 1月号

SUWADA NEWS RELEASE

今月も **SUWADA** の活動をご紹介する「ニュースレター」をお届けします。

元旦から震災や、痛ましい事故などが立て続けにおこり不安と共に年始を過ごした方も多いのではないでしょか。私たちの工場がある燕三条では最大震度 6 弱を観測しましたが、SHOP のディスプレイが崩れたりという軽微な被害にとどまりました。

災害や事故はいつ・どこで起こるか私たちには分かりませんが、起こった時にどうするかという事はいつも考えておくことが出来ます。SUWADA では、年始より SHOP にて復興のための募金を開始し、社内でも復興のための支援物資を持ち寄る活動が行われています。

誰かの荷を軽くできるような会社であればたら。そんなことを想いながら新しい 1 年が始まりました。



職人たちが持ち寄った支援物資を、被災地復興支援団体の Love For Nippon さまに託し、被災地へお届けしていただきました。職人一同、被災された方々が一刻も早く安心して暮らせることを願っております。



初売り 2024 !

Factory Shop では 1 月 3 日に恒例の初売りを行いました！毎年大人気の福袋が、今年は工場でも使うツールボックス入りの福箱としてリニューアル！開店前から長蛇の列が出来ており一番人気の福箱は 2 時間で即完売しました。SHOP にとっても、勢いのつく 1 年の始まりとなりました！

今月のニュース

- 1 今年から、残業ゼロ！ | 2p
- 2 平刃発売のおしらせ | 2p
- 3 つめ切りの日 | 2p
- 4 ショクドウに新メニュー登場 | 3p
- 5 大新潟展 in 鹿児島山形屋 | 3p
- 6 Ambiente 2024 | 4p
- 7 ギフトショー 2024 | 4p

今年から、SUWADA は残業ゼロ！



↑のイラストは、AI による画像生成機能で作成。

2011 年のオープンファクトリー化、2020 年の社員食堂オープンなど製造業として先進的な取り組みや、働く環境の向上を続けてきた我々は、2024 年にあらたなチャレンジを行います！

それは、「残業ゼロ！」です！

私たちの品物は全て人の手によってつくられています。この先もお客様に満足していただけるものづくりを続けていくためにも、それを生み出す職人ひとりひとりがいきいきと仕事が出来る SUWADA でないと願っています。

仕事とプライベート、どちらも充実し互いに良い影響を与えるような、プラスの循環を生み出すための改革を進めています！

グッドデザイン賞ベスト100、つめ切り「平刃」が販売開始！



昨年、グッドデザイン賞 BEST100 を受賞した「SUWADA つめ切り 平刃」の発売を開始しました！

従来の爪切りの刃を左右対称の形状にして、順手で持っても逆手でも使いやすい形にした平刃モデル。

刃の形状は水平でごくゆるやかなカーブがついており、手と足どちらの爪もきれいに整えることができます。

また、介護や育児の現場において相手の爪を切る施術用としてお使いいただく際にも、SUWADA の切れ味はそのまま、刃の先端が相手の人に向かないため、より安心してお使いいただけます！

オンラインショップと Factory Shop のみの限定販売です！

SUWADA つめ切り 平刃
9,680 円（税込）

ちょっと耳より情報。1月7日はつめ切りの日



この日つめを切ることを、七草爪というそうです。

1月7日はつめ切りの日。皆さんご存じでしたか？

その由来は、この日が新年から7日たち、1年で初めて爪を切る日とされている事に由来しています。

七草を浸した水に爪をつけて、柔らかくしてから爪を切り、邪気を払うことで、その年は一年間病気にからないとされています。

来年は是非、お粥を作る際に余った七草を水に浸してお試しください。

社員ショクドウより新メニューのご紹介とお知らせ！

一般利用も可能な、みんなの社員食堂「Restaurant CUIQUIRIT」より新メニューのご案内です。



安くて美味しい。予約必須の人気店のメニューです！

①社長のポモドーロ

ナポリ歴史地区にある、市民から愛される名店で教わった「普通の、ごく普通のトマトパスタ」です。この味を再現する為、ソースはイタリア南部サレルノ特産のナツメトマトだけで仕上げました。また、パスタはカンパニア州グラニャーノ IGP の 2.4mm 極太スパゲティを合わせます。イタリア食堂を感じてください！

社長のポモドーロ ランチセット 1320 円（税込）
スープ・ドリンク付き



追いエスプレッソでフィンガービスケットを
ディップすると・・・ウマーノ！！お試しください！

②ティラミスラテ

マスカルポーネが入った贅沢なカフェラテにフィンガービスケットと、お好みの濃さにカスタム出来るように追いエスプレッソがついています！濃厚な甘さは、まさに飲むティラミス。ホッとあたたかな気持ちになりたい、そんな冬の季節にぴったりの贅沢メニューです！スタッフ一同心よりご来店お待ちしております。

ティラミスラテ（エスプレッソ・フィンガービスケット付）
価格 600 円（税込）

出張！大新潟展 in 鹿児島山形屋！！



地域密着で圧倒的な支持を誇る山形屋

1751 年に創業し、九州に計 5 店舗を展開する山形屋グループ。1 月 17 日から 23 日までの 7 日間、本店の鹿児島山形屋様にて「第 18 回 大新潟展」が開催されます！

山形県庄内地方の北前船商人が開業した呉服商が山形屋のルーツとなっており、北前船の寄港地でもあった新潟とも大変縁の深い百貨店です。

期間中は、新潟のいいもの、うまいものが鹿児島に大集合！SUWADA からは定番のつめ切りシリーズはもちろん、新商品のつめ切りダイヤモンドやシェイクミルも販売いたします。是非お早めに山形屋さんへお立ち寄りください！

ドイツにて！Ambiente 2024 に出展します！



黒で統一された SUWADA ブース



会期中には世界中のバイヤーが訪れる。

世界最大の見本市、アンビエンテに SUWADA が参加します！

世界最大級の見本市「アンビエンテ」が 1 月 26 日～30 日の 5 日間、ドイツ フランクフルトの会場で行われます。SUWADA ブースはインテリア商材が集まる 3 号館での出展です。また、三条の鍛冶屋による合同出展である、Smith Sanjo Japan、そして燕三条エリアのものづくり企業を地場産業センターが取りまとめたブースは、キッチンツールが集まる 8 号館に出展します！ SUWADA ブースはもちろん、Smith Sanjo Japan ブースでも我々の商品をご覧いただけますようになっております。

これまでの SUWADA 商品に加え、「つめ切り ダイヤモンド」や「シェイクミル」などの新作も出品予定。職人が丹精込めて作った商品を海外の皆様にご紹介してきます！

ちょっと耳より情報～フランクフルトと見本市～

「アンビエンテ」が開催されるフランクフルトですが、なんと西暦 1150 年には既に世界に先駆けて見本市が開催されていたという記述が、古文書から見つかっています。

この見本市が評判を呼び、各国から珍しい品が集まる都市として世界貿易の中心地となったフランクフルトでは、その後他の通貨を自国の通貨に両替する需要が高まっていきます。1585 年にはフランクフルト両替所が設立され、現在ではユーロ圏の統一的な金融政策を担う欧州中央銀行本店が設立されるなど、見本市が今日まで続く金融都市としてのフランクフルト市の繁栄の礎となっているのです！

東京！Gift Show 2024 に出展します！



東京ビッグサイトにて 2 月 6 日～8 日まで開催される Gift Show 2024 に SUWADA も出展します！

財団法人にいがた産業創造機構（通称 NICO）ブースにて県内各地の企業 5 社と共同出展いたします！

このブースでは、NICO が主催するデザイナーとものづくり企業とのマッチングプログラム「百年物語」にて誕生した商品をご覧いただけます！

SUWADA からは、シェイクミル・ステーキナイフセット・ボトルオブナーを展示する予定です！